



一心一意

令和6年10月7日

第11号

校長 山本 拓

「三国中校区の地域の方々と一緒に」～あすなろミュージックコンサート参加～



9月21日(土)にのぞみが丘小学校であるすなろミュージックコンサートが行われました。この日は、雨天のためにグランドのあすなろの木の下で行うことができず、体育館での開催となりました。本校から吹奏楽部とコーラス部が参加し、すばらしい演奏でコンサートを盛り上げてくれました。また、コーヒーやわらび餅の販売、司会進行などいろいろな場でボランティアとして活躍してくれた子どもたちもあり、地域の方々と協力してコンサートをつくりあげてくれました。

「地区新人陸上競技大会」～出場した3名の陸上部のみなさん、おつかれさまでした！～

学年	名前	出場種目	記録	備考
2	田中 未来音さん	80mH	17秒78	
2	西村 莉緒さん	2年800m	2分22秒71	2位 県大会出場
1	天野 結月さん	1年800m	2分21秒27	1位 大会新記録 県出場

9月25日(水)に久留米市陸上競技場にて中体連地区新人陸上大会が行われました。三国中からは、ブロック大会で勝ち抜いた3名の子どもたちが出場しました。3名とも三井郡、小郡市、うきは市の代表として全力を出し、すばらしい競技をみせてくれました。

なお、10月12日(土)に博多の森陸上競技場で行われる福岡県新人陸上大会に2名が参加します。応援よろしくお願いします。地区新人大会の結果は、表のとおりです。大変お疲れさまでした。

「部活動激励会」～文化部、体育部とともにこれからの活躍を祈って～



9月25日(水)に部活動激励会が行われました。各部の部長やキャプテンが堂々と決意を述べ、部員全員が大きな声でいさつをする姿に感心しました。今後の大会、コンクール、行事等で活躍する意気込みは様々ですが、同じ目的で集まった部活動の仲間です。部活内でお互いに励まし合う集団をつくってほしいと考えています。

「本格合唱練習開始」～安心して歌える学級づくりをめざして～



合唱コンクールが近くなり、全校でのクラス合唱の本格的な取組がスタートしました。合唱は、賞を取るために行うのではなく、安心して歌えるクラスを目指す、集団づくりの一つとしての大きな目的があります。ただ歌うのではなく、合唱を通して各クラスで大切なものを育んでほしいと思います。

「中体連ブロック新人大会」～先輩の志を受け継いで～



9月28日(土)に小郡市、大刀洗町、うきは市の各所で中体連新人ブロック大会が開催されました。残暑がとても厳しい一日でしたが、子どもたちは、三年生の想いを受け継ぎ、それぞれの部が一生懸命に試合に挑んでいました。

結果は様々ですが、目標に向けて暑い夏の間、チームでひたむきに努力したことは、どの部も変わりません。これから地区新人大会に出場する部も夏に向けて新たな目標を持って取り組んでいる部も新人大会の経験をプラスに活かしてくれるものと信じています。

「生徒会役員選挙・立会演説会」～三国中のために立ち上がった子どもたちに心から感謝～



10月2日(水)は生徒会役員選挙・立会演説会が行われました。1年生、2年生、3年生の全校生徒全ての子どもたちが、顔を上げて私語をせず、集中して演説を聞いていた姿に感心しました。

「今の三国中学校を良くしたい。」、「三国中学校のために力を注ぎたい。」という決意で1、2年生の子どもたちが立候補してくれました。立候補した子どもたちは、自分の熱い気持ちをしっかりとみんなに伝えていました。立ち上がってくれた子どもたちに心から敬意を表します。